



Vehículo irrumpió en zona protegida del humedal de Mantagua

La autoridad comunal pidió cerrar accesos irregulares y solicitó a la Empresa de Ferrocarriles del Estado mejorar la seguridad en el área

La Municipalidad de Quintero expresó su profunda preocupación tras la denuncia por el ingreso de un conductor a una zona protegida del humedal de Mantagua, hecho que habría provocado la perturbación de aves y generado impactos en un ecosistema considerado de alto valor medioambiental.

Desde el municipio señalaron que este tipo de acciones no solo vulneran la protección del área, sino que además afectan directamente la biodiversidad presente en el sector, especialmente en períodos sensibles para la fauna local.

En este contexto, la administración comunal realizó un llamado a los conductores a respetar las restricciones y normativas vigentes en el humedal, evitando el acceso a zonas no habilitadas para el tránsito vehicular. Asimismo, se solicitó a los propietarios de terrenos colindantes adoptar medidas concretas como el cierre adecuado de sus predios, con el fin de impedir accesos irregulares que puedan poner en riesgo el equilibrio del ecosistema.

La Municipalidad también hizo un llamado a la Empresa de Ferrocarriles del Estado (EFE) para reforzar y mejorar las medidas de seguridad en los accesos al sector, con el objetivo de prevenir nuevas intervenciones que

puedan afectar el área protegida.

Finalmente, reiteraron la importancia de la corresponsabilidad en el cuidado del humedal

de Mantagua, destacando que se trata de un espacio natural clave para la biodiversidad y el patrimonio ambiental de la comuna.

